

# 10D A TIME TO REMEMBER 10 DAYS (EU)



25 Dec 2022 - 3 Jan 2023

[See Itinerary Detail](#)

## 1 ROMA

Selamat datang di Roma! Tiba di Bandara, Anda akan kami sambut dan langsung di antar ke Hotel tujuan. Setelah itu, pemandu wisata kami akan menyapa Anda dan memberikan semua informasi penting berkaitan dengan tour. Anda juga bisa memeriksa poster di area resepsionis hotel untuk informasi lebih lanjut. Pada malam hari, kita akan berangkat ke area **Via Cavour**, di mana Anda bisa menikmati hidangan makan malam di restoran-restorannya yang menyediakan masakan Italia, India, China, dan masakan Internasional lainnya.

## 2 ROMA

Setelah makan pagi di Hotel, kita akan tour mengunjungi tempat-tempat wisata di Roma. Kita akan berkunjung ke **Vatikan** pusat kekristenan di dunia. Di sana kita berkesempatan untuk mengunjungi **St. Peter's Basilica** yang sangat megah dan bersejarah. Kemudian kita akan mengunjungi **Roman Colosseum** yang sangat spektakuler. Konstruksi yang dibangun 2000 tahun lalu ini akan membawa kita kembali ke zaman Kekaisaran Romawi kuno. Malam hari, kita akan menuju ke **Trastevere** untuk jalan-jalan santai di jalanan berbatu khas abad pertengahannya. Dalam perjalanan kita akan melewati gereja-gereja kuno dan toko-toko kecil yang menjual barang-barang unik dan langka. Di sini juga kita bisa berwisata kuliner menyantap masakan khas Italia atau makanan khas lainnya seperti masakan India, China dan sebagainya. Kembali ke hotel.

Breakfast: **Hotel**

## 3 ROMA - FLORENCE

Hari ini kita akan meninggalkan Roma dan berangkat menuju Florence di mana sepanjang perjalanan kita akan disuguhi pemandangan alam yang luar biasa. Tiba di Florence, kita akan langsung mengunjungi **Piazzale Michelangelo**. Sore hari, kita akan tour dengan pemandu wisata lokal untuk mengunjungi tempat-tempat bersejarah seperti **Ponte Vecchio**, **The Duomo** dan **Piazza Della Signoria**. Kota ini benar-benar seperti museum outdoor. Anda bisa mengisi acara bebas dengan menjelajahi kota ini sepenuhnya. Malam hari, kita makan malam di restoran-restoran yang menyediakan kuliner mancanegara.

Breakfast: **Hotel**



4

## FLORENCE- VENICE

Hari ini kita akan menikmati indahny panorama alam **Pegunungan Apennine** dalam perjalanan dari Florence ke Venesia. Tiba di Venesia, kita akan berperahu menyebrang dari **Pulau Giudecca** menuju **Pulau Venesia**. Dipandu pemandu lokal, kita akan menjelajahi **Alun-Alun St.Mark** termasuk mengunjungi Basilica nya. Setelah itu, kita akan mampir ke **Pabrik Kaca Murano** untuk melihat teknik pembuatan kaca kuno ini. Kemudian acara bebas di mana Anda bisa menghabiskan waktu menjelajahi wilayah sekitar. Bermalam di **Distrik Mestre**.

Breakfast: **Hotel**

---

5

## VENICE - INNSBRUCK - ZURICH

Setelah makan pagi di Hotel, kita akan meninggalkan Venesia dan berangkat menuju Austria. Tiba di **Innsbruck** kita akan jalan-jalan di sekitar kawasan bersejarah dibarengi dengan makan siang. Kemudian kita akan berangkat menuju Swiss dengan melewati deretan panorama alam indah **Tyrolean**. Tiba di Zurich, kita akan bersantai menikmati waktu bebas di kawasan bersejarah yang terletak di tepi danau. Di sana banyak restoran lokal maupun mancanegara untuk makan malam.

Breakfast: **Hotel**

---

6

## ZURICH - LUCERNE - ZURICH

Hari ini kita akan menyaksikan pesona alam pegunungan tinggi dan danau-danau di kawasan Interlaken. Kita akan mampir di **Grindelwald** di mana kita berkesempatan untuk bersantai-santai menikmati pemandangan sekitar sebelum naik kereta gantung ke gunung. Kita akan menyusuri jalanan berliku yang akan menuntun kita ke “Jembatan Gantung”. Dari jembatan ini, kita bisa melihat dahsyatnya hamparan gletser. Setelah itu, kita akan makan siang di atas pegunungan sebelum kembali turun. Perjalanan pun berlanjut sampai ke **Lucerne** salah satu kota terindah di Swiss. Sore hari, kita berkesempatan untuk jalan-jalan di sekitar kota dan makan malam sebelum kembali ke hotel di Zurich.

Breakfast: **Hotel**

---

7

## ZURICH - BERN - PARIS

Hari ini kita akan berangkat ke kota Bern di mana dalam perjalanannya kita akan disuguhi pemandangan alam yang indah. Kota yang dibangun di sekitar **Sungai Aare** ini terkenal akan arsitektur-arsitektur bangunan abad pertengahannya yang terawat dengan baik di kawasan Kota Tua nya. Jalan-jalan di kawasan ini tentunya tidak boleh sampai terlewatkan. Selanjutnya, kita akan kembali ke Perancis. Selama perjalanan menuju Paris, kita berkesempatan untuk menikmati pemandangan danau-danau yang menakjubkan. Tiba di Paris diperkirakan pada malam hari.

Breakfast: **Hotel**

---

## 8 PARIS

Pagi sekali kita akan berangkat menuju **Versailles** istana megah raja-raja Perancis. Setelah itu kita akan kembali ke Paris untuk makan siang dan transfer ke **Distrik Montmartre**. Dengan kereta gantung, kita akan naik ke atas bukit dan menikmati pemandangan spektakuler kota Paris dari atas sana. Kawasan ini juga terkenal dengan pelukis, seniman dan kabaretnya yang luar biasa. Di sini juga Anda berkesempatan untuk menyantap makan siang. Kemudian, ditemani pemandu wisata, kita akan tour di kawasan bersejarah, jalan-jalan utama, dan monumen-monumen Paris yang spektakuler. Kembali ke hotel.

Breakfast: **Hotel**

## 9 PARIS

Setelah makan pagi di Hotel, kita akan berangkat ke pusat kota Paris, dimulai dari kawasan **Menara Eiffel**. Di sana Anda berkesempatan untuk naik ke lantai dua menara ikonik ini (tiket sudah termasuk). Setelah itu, kita akan berlayar dengan kapal pesiar di sepanjang **Sungai Seine**, sungai yang memisahkan wilayah Paris bagian utara dan selatan. Kemudian acara bebas di mana Anda bisa menggunakan waktu luang Anda untuk menjelajah sepuasnya.

Breakfast: **Hotel**

## 10 PARIS

Setelah makan pagi di Hotel, menikmati waktu bebas sampai tiba waktunya menuju Airport untuk kembali ke tanah air.

Breakfast: **Hotel**

Adult		Single Sp.	Children			Tax	Visa	Surcharges / Airport Tax	Tipping Fee
Twin	Triple		With Bed	Without Bed	Infant				
21,590,000	-	6,560,000	21,590,000	-	-	1%	-	-	-

# SYARAT DAN KETENTUAN

## BIAYA TERMASUK

- Bus.
- Hotel \*4 atau setaraf include makan pagi.
- Guide Bahasa Indonesia.
- Travel Insurance,
- Transfer in.
- City Tour : Rome, Florence, Venice, Paris.
- Evening transfer : Via Cavour di Rome, Trastevere di Rome.
- Transfer : Piazzale Michelangelo di Florence, Montmartre District di Paris, Versailles Palace di Paris.
- Tiket masuk objek wisata : Coliseum of Rome, Saint Mark's Basilica and Murano Glass Factory in Venice, 2nd floor Eiffel Tower in Paris.
- Funicular : Cable Car ke Grindelwald First dan Montmartre District di Paris.
- 1x Lunch atau Dinner di Lucerne.

## BIAYA TIDAK TERMASUK

- Tiket Pesawat, Tax dan Bagasi.
- Visa Schengen.
- Pengeluaran Pribadi seperti biaya kelebihan bagasi, laundry, pay movie, minibar, telepon dll.
- PPN 1,1%.
- Air Mineral selama makan